

## Adrian Schuhmacher in Ettlingen erfolgreich

Geschrieben von: Frank Machauer

Montag, 27. Juni 2022 um 17:14 Uhr - Aktualisiert Montag, 27. Juni 2022 um 17:58 Uhr

---

Adrian Schuhmacher startete Ende Mai bei den 12. Ettlinger Stadtmeisterschaften. In der B-Klasse ging Adrian mit Kumpel Fabian Seeling von der TSG Heilbronn ins Rennen und die beiden blieben an diesem Tag ungeschlagen und sicherten sich Platz 1.

In der anschliessenden Einzel-Konkurrenz spielte sich Adrian ebenfalls bis ins Finale vor. Im Endspiel fehlten nach einem Mammut-Programm dann etwas die Kräfte und er musste sich knapp geschlagen geben, konnte sich am Ende aber über Platz 2 freuen. Glückwunsch.

